

平成かわら版

やまぐち

平成30年3月1日
第151号
(毎月1日発行)
中津川市
山口総合事務所
(0573) 75-2126

山口地区の人口と世帯数

(2月1日現在)

人口 1,721人
(前月比 +6)
男 823人
女 898人
世帯数 647世帯



馬籠宿 木曾路氷雪の灯祭り開催

2月10日馬籠宿で、石畳沿いをアイスキャンドルで彩る「氷雪の灯祭り」がおこなわれました。宿場街に六百五十個の灯りがともされ、幻想的な氷の灯りに、雨が降る中、大勢の観光客で賑わいました。

また、場内では豚汁や甘酒が振る舞われ、皆さんの冷えた体を温めていました。



文化財を火災から守ろう！

1月23日、文化財防火アー行きの一環として、防火査察が実施されました。

山口地区では、畠崎藤村宅跡として県史跡に指定されている藤村記念館、木造阿弥陀如来座像、聖観音立像、紙本墨書大般若経などの市文化財を所有する永昌寺、社叢が県、本殿が市の指定を受けている山口諏訪神社の3ヶ所を消防本部、管理者、文化振興課で防火体制や設備を確認し巡視を行いました。

今後も大切な文化財が火災などにあわないうように心がけましょう。



はなのきフェスタが開催されました

2月3日、神坂小学校で「はなのきフェスタ」が開催されました。全体会では、児童会を中心にアルミ缶回収収益による贈呈式を行い、広済寮、ゆうらく苑、椿苑にそれぞれ希望されたものが贈られました。

ついでに、全校児童が取り組んでいる三味線のすばらしい演奏の発表も行われました。

各教室でのワークショップでは、学年ごとに「地域を学ぶをテーマに学習してきたことを基に作成した資料を使って発表がおこなわれました。自分の言葉で相手に「伝える」ことの大切さを考えさせられました。この子どもたちの将来が楽しみです。



第9回 山口・馬籠 福祉健康の集い

日時：3月4日（日）

会場：山口公民館 3階ホール

「で愛、ふれ愛、ささえ愛 みんなで育む三つの愛～みんなで取り組もう 福祉と健康～」をテーマに開催されます。

ご家族、ご近所お誘いあってお出掛け下さい。



- ★健康コーナー
- ★福祉コーナー
- ★世代間交流
- ★体幹エクササイズ
- ★筋筋体操
- ★竜神JBバンドの生演奏
- ★絶品！カレーライスおかわり自由！



「オアシス山口」と「阿木ふるさと福祉村」が交流！

2月11日、山口公民館にてボランティア団体「オアシス山口」がNPO法人「阿木ふるさと福祉村」と情報交換、勉強会などの交流が行なわれました。

阿木からは、福祉村の加藤理事長を始めとする区長会、社協、民生委員、更生保護女性会、老人クラブ、シクラメンの代表など26名が来館、山口からはオアシス8名、山口社協1名が参加し総勢35名の交流となりました。

オアシス山口の活動を楯会長が説明し福祉村と比較しながら現状の問題と多々ある地域の課題、地域性を理解しての活動、有償ボランティアまで何をやるかできるか・・・などの意見交換が盛んに行われました。数少ない生活支援団体のより良い相乗効果を期待しています。



山口・馬籠 3月行事予定表

日・曜日		行 事	
1	木	9:45	乳幼児なんでも相談【山口公】
2	金	9:30 13:00	1歳児相談【あおぞら】 6か月児相談【あおぞら】
4	日	10:00	山口地区福祉健康の集い【山口公】
5	月	9:45	乳幼児なんでも相談【あおぞら】
6	火	9:00 9:00	坂下中学校卒業式 神坂中学校卒業式
7	水	13:00	3歳児健診【あおぞら】
8	木	13:30	ふれあい教室【6区集会所】
9	金	10:00 13:30	ふれあい教室【上の原集会所】 健康教室【峠研修センター】
14	水	13:30	ふれあい教室【4区集会所】
23	金	9:00 9:30	神坂小学校卒業式 山口小学校卒業式
27	火	13:30	ふれあい教室【5区集会所】

【山口公】山口公民館 【あおぞら】坂下健康福祉会館「あおぞら」
電話 70-1016

【不燃ごみ】 7日(水)

【資源・硬質ごみ】 26日(月)

【大型ごみ】 27日(火)※事前の申し込みが必要です

3月環境センターへ直接搬入できる日曜日 11日・25日

毎月第3日曜日は家庭の日

3月18日 家庭の日 今日こそ言おう
「ありがとう」



中津川市青少年健全育成推進市民会議

東山魁夷心の旅路館だより

第I期展 「春の輝き」

3月23日（金）～6月19日（火）



春の象徴「桜」を描いた作品を中心に、初春から濃緑の夏に入る頃の風景画をあつめ展示します。春の生命の輝きを感じていただければ幸いです。

スケート交流会

2月8日山口小学校4、5、6年生が川上小学校の同学年のみなさんと同校の天然スケート場にてスケート交流を行いました。

川上小の子とペアを組み、靴履きを手伝ってもらいドキドキしながらリンクの中にゆっくり入りました。

それからは、一緒になって滑ったり、川上小の子から色々な滑り方を見せてもらったりと楽しくスケートができました。

子どもたちからは「久しぶりだったけど、みんなが優しくしてくれて楽しかった。」などと交流を喜ぶ声が聞かれました。

